

Offener Gesprächskreis



Wollt ihr ewig leben?

Auf dem Kirchentag in Hannover fand dieses Thema großen Beachtung. Die medizinischen Fortschritte und die künstliche Intelligenz lassen der Phantasie weiten Raum! Doch will ich dies wirklich?

In einer größeren Gesprächsrunde mit Alterslotsin M. Backeberg, Pastor T. Milewski und D. Kemmler wollen wir dieser Frage nachgehen.

Jede/Jeder ist herzlich eingeladen und willkommen.



**Wo?: Bäckerstube von Lydias Haus
Wann? Fr. 19. Sept. 2025 um 19:30 Uhr**